

AL DÍA

"Cada aspecto de la cultura occidental necesita un nuevo código ético -una ética racional- como condición previa para el renacimiento"

Ayn Rand, filósofa y escritora ruso-estadounidense.

FOTO DENUNCIA



MALLAS ROTAS EN CANCHA DEL PARQUE ECUADOR
Una de las mallas de uno de los arcos de una de las canchas de fútbol del Parque Ecuador se encuentra rota. Estos elementos debiesen ser cambiados para evitar que sigan deteriorándose.

FOTO DENUNCIA



SEÑALÉTICA DESTRUIDA EN AVENIDA PRAT
En avenida Arturo Prat, en uno de los ingresos vehiculares al edificio del Gobierno Regional, hay una señalética en malas condiciones. Se cree que fue chocada por un vehículo motorizado que subió a la vereda.

IMAGEN DE LA CIUDAD



EDIFICIO DEL SERVIU EN CONCEPCIÓN

En la esquina de la avenida Arturo Prat con la calle Ramón Freire se ubica el edificio del Serviu. Muchas son las personas que diariamente acuden ahí a hacer trámites.

La Estrella

Director:
Felipe Saavedra Aellano
Representante legal:
Daniel Nalda Campos
Domicilio:
Cauquicó 518, piso 8, Concepción

Teléfono comercial: 227534404
Teléfonos periódicos: 227534443
Contactos periódicos:
cartas@estrellaconce.cl
Propietario: Diario El Sur S.A.
Impreso en Antonio Varas 945,
Temuco por Sociedad Periodística
Araucanía S.A.

HUMOR

Por Aetós



DINOS QUE PIENSAS
cartas@estrellaconce.cl
@estrellaconce

COLUMNA

Pablo Ortúzar Kuntsmann
Director de Diseño de Juegos Digitales
Universidad Andrés Bello, Concepción



Los videojuegos, un universo sin edad

La industria de los videojuegos, lejos de ser un nicho infantil, se ha consolidado como un fenómeno cultural masivo. En Chile, esta realidad es cada vez más palpable, desdibujando los antiguos prejuicios y revelando un panorama diverso donde las consolas, PCs y dispositivos móviles son el punto de encuentro de millones de personas, sin importar su edad.

Atrás quedaron los días en que los videojuegos eran vistos exclusivamente como un pasatiempo para niños y adolescentes. Hoy, la demografía del jugador chileno es un mosaico más complejo. Desde los clásicos "gamers" que crecieron con las primeras consolas, hasta las nuevas generaciones que se inician en el mundo de los e-sports o los juegos móviles, observamos un espectro amplio y en constante crecimiento.

Un aspecto llamativo es el auge del segmento de jugadores de mayor edad. Abuelos, padres, tíos... cada vez más adultos mayores descubren en los videojuegos una fuente de entretenimiento, estimulación cognitiva y, en muchos casos, una vía de conexión social. Títulos de estrategia, rompecabezas, o incluso juegos que les permiten revivir épocas pasadas, se convierten en los preferidos. Plataformas accesibles y una interfaz intuitiva han democratizado el acceso, eliminando barreras que antes parecían infranqueables.

Esta tendencia no solo se observa en Chile, sino que es un fenómeno global que demuestra la versatilidad y adaptabilidad de este medio. La diversidad no solo se manifiesta en la edad de los jugadores, sino también en las plataformas y en el tipo de juegos que prefieren. Mientras algunos disfrutan de la inmersión de los videojuegos de última generación en consolas de alta potencia, otros encuentran su escape en los juegos casuales de sus smartphones durante el trayecto al trabajo o en un momento de descanso. La explosión de los juegos de mesa virtuales, los escape rooms digitales y las experiencias de realidad virtual también han abierto nuevas puertas, ofreciendo opciones para todos los gustos y estilos de vida.

En Chile, esta expansión se ve potenciada por una creciente comunidad de desarrolladores locales, eventos de videojuegos cada vez más concurridos y una mayor cobertura mediática. Los videojuegos han trascendido la etiqueta de "juego" para convertirse en una forma de arte, una herramienta educativa, un deporte profesional y, sobre todo, un punto de encuentro que une a personas de todas las edades. de los videojuegos en Chile es prometedor, y con él, un universo de posibilidades para seguir conectando y entreteniendo a una audiencia cada vez más amplia y diversa.

EL TIEMPO

Concepción	8°C / 14°C
Talcahuano	8°C / 14°C
Tomé	8°C / 14°C
Cañete	6°C / 14°C
Arauco	8°C / 14°C
Curanilahue	4°C / 14°C
Lebu	10°C / 12°C

EMERGENCIAS

Ambulancias	131
Bomberos	132
Carabineros	133
Investigaciones	134
Emergencia Marítimas	137

MONEDAS

Dólar observado	\$968,67
Euro	\$1.118,90
Peso Argentino	\$0,71
UF	\$39.348,94
UTM	\$68.647

EN REDES SOCIALES

@gorebiobio
El Gobierno Regional del Biobío dispondrá de \$192 millones para el estudio de actualización de ciclos de semáforos en 44 intersecciones clave de San Pedro de la Paz.

@Carabiobio
Carabineros de 4° Comisaría de #Curanilahue, en conjunto con Dirección de Seguridad Municipal, logró la detención de una persona por el delito de recepción de vehículo motorizado. El móvil mantenía un encargo vigente por estafa desde el 19 de agosto de este año en Coquimbo.

@Muni_Concepcion
La Oficina Municipal de la Mujer realizó la encuesta sobre acoso callejero. Los resultados de este estudio permiten tener evidencia para poder enfrentar esta problemática en la ciudad.

@udeconcepcion
UdeC fue sede del Congreso Internacional de Morfología de Invertebrados #ICIM6, realizado por primera vez en Sudamérica, donde se abordó la diversidad, evolución y misterios que radican en genomas de las especies de invertebrados.

@OctavaBioBio
Incendio afecta a vivienda en Av. Gran Bretaña altura Isla Santa María Población Libertad